

En vigor Memorando de Entendimiento en la Esfera de los Recursos Hídricos entre Cuba y Argelia



La Habana, 5 dic (RHC) El Memorando de Entendimiento entre Cuba y Argelia, en la Esfera de los Recursos Hídricos, entró en vigor en días recientes.

El documento fortalece la cooperación bilateral en los campos de la protección del medio ambiente y del manejo de los recursos hídricos; así como garantiza su desarrollo sostenible.

Así mismo muestra el interés mutuo de ambas partes por cooperar en los campos científico y tecnológico; así como de establecer asociaciones económicas.

(Con información de Cubaminex)



Radio Habana Cuba